
Standard

Erstes Rentnergefängnis der Schweiz

Aktualisiert am 27.11.2008

In Lenzburg im Kanton Aargau entsteht die schweizweit erste Sonderabteilung für Strafgefangene im Rentenalter.

Die Plätze für die Rentner werden im neuen Zentralgefängnis eingerichtet, das bis 2011 südlich der Justizvollzugsanstalt in Lenzburg gebaut wird. Das neue Zentralgefängnis verfügt über insgesamt 107 Vollzugsplätze. Mit dem Neubau sollen Infrastruktur und Betrieb der aargauischen Gefängnisse endlich nachhaltig auf eine zeitgemässe Basis gestellt, wie es in einer Mitteilung heisst.

Der 35,2 Millionen Franken teure Bau hätte ursprünglich im laufenden Jahr in Betrieb genommen werden sollen. Das Projekt musste jedoch im vergangenen Jahr nochmals öffentlich ausgeschrieben werden, weil in der ersten Runde keine der Offerten den vom Grossen Rat gesprochenen Rahmenkredit eingehalten hatte. (vin/sda)

Erstellt: 27.11.2008, 16:42 Uhr